

# 桜のきせき



令和3年7月20日

No.16

文責：校長 稲葉裕美

本日で、前期前半が終了しました。明日からの夏休みを健康で安全に楽しく過ごし、前期後半のスタートを迎えてほしいと思います。

本日の全校朝会で子どもたちに話したことを記載します。

全校児童 553 名の皆さん、おはようございます。今日で前期前半が終わります。始業式でも、入学式でも、『挨拶』と『返事』は生活の基本です。」と話しました。

4月よりも、朝の挨拶、「おはようございます。」の声が返ってくるようになりました。とてもいいことです。

さて、1年生。入学してからたくさんのお勉強をしてきました。1年生のよいところは、元気な声で挨拶ができるところ、話しかけたら気持ちのよい言葉が返ってくるところです。夏休みには習ったひらがなをたくさん書いて、言葉や文字の勉強をしてください。

2年生。授業で、歌ったり、音読したりして、声を出しながらしっかり勉強していました。教室から明るい声が聞こえていましたよ。2年生も、挨拶上手な人が多かったです。夏休みは、本をたくさん読んで、文字を読む力を育てましょう。

3年生。自分から大きな声で挨拶する人が多かったのは3年生でした。先に挨拶してもらおうと嬉しい気持ちになりました。3年生から始まった理科や社会は生活の中のことと、結びついています。地図を見たり、植物や生き物を観察したりして、自然や社会での体験を増やす夏休みにしてください。

4年生。いつも落ち着いていて、静かにしっかり勉強していました。発表しようというやる気もありました。4年生の学習は、高学年につながる大事なことがたくさん詰まっています。前期前半に学習した内容をしっかり復習してください。

5年生。学習内容がぐんと難しくなりましたね。難しくても、集中して学習に取り組む人がたくさんいました。その成果が少しずつ表れてきています。PCを使った学習にも取り組んでいましたね。夏休みは、Eライブラリを活用して、前の学年までの復習をすると、学習の力が確かなものになりますよ。

6年生。委員会活動、運動会、クラブ活動、縦割り活動など、学校のリーダーとして様々な場面で活躍しました。最高学年らしい顔になってきていますね。秋には修学旅行が待っています。「その場に合った挨拶」「丁寧な言葉での受け答え」「時間を守る」「使った場所はきれいにする」という社会のマナーを守れるのかを試す場です。夏休みは人と会う機会もあることでしょう。ぜひ、挨拶や丁寧な受け答えなどを頑張ってみてください。

全校のみなさん。運営委員会が、「よりよい春日小学校にしていくために…」という呼びかけをしていましたね。まさに、「気づき・考え・行動する」姿です。自分たちの学校を自らよりよくしようという心持ちが素晴らしいです。春日小の子供たちの成長が感じられました。

夏休みは、きまりを守り、安全と健康に気を付け、楽しく過ごして下さい。次は8

月 9 日に、元気な笑顔で会いましょう。

---

**「輝く春日っ子」** ※敬称略

○第 19 回 KTN 杯争奪長崎県ミニバスケットボール選手権大会佐世保市予選男子の部 第 4 位

- ・春日小男子ミニバスケットボールクラブ（県大会出場予定）

○第 74 回県北地区夏季水泳大会  
小学 2 年生以下女子

- ・ 4 × 50m フリーリレー 第 1 位
  - ・ 4 × 50m メドレーリレー 第 1 位
  - ・ 50m 自由形 第 2 位
  - ・ 50m 平泳ぎ 第 1 位
- 2 年児童

○第 74 回県北地区夏季水泳大会  
小学 2 年生以下女子

- ・ 4 × 50m フリーリレー 第 1 位
  - ・ 4 × 50m メドレーリレー 第 1 位
- 2 年児童

○第 19 回 KTN 杯争奪長崎県ミニバスケットボール選手権大会佐世保市予選女子の部 第 3 位

- ・春日小女子ミニバスケットボールクラブ（県大会出場予定）

○長崎県スポーツ少年団ソフトボール交流大会 優勝

- ・春日小ジュニアスポーツ少年団

※学校便りは学校ホームページにも掲載しております。児童名と写真は個人の情報となるため、ホームページ掲載分の学校便りには載せませんので、御了承ください。

※学校ホームページ「春日っ子の 1 日」に日々の活動を紹介しています。QR コードからアクセスして、ご覧ください。

